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Dringlicher Antrag zur kommenden Stadtratssitzung 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

namens der CSU-Stadtratsfraktion stellen wir folgenden dringlichen Antrag: 

 

1. Im Hof des Hardenberg-Gymnasium werden als Übergangslösung vier 

Klassenzimmer als Containerlösung errichtet. 

 

2. Der Stadtrat beschließt, dass der Neubau des Hardenberg-

Gymnasiums um zwei weitere Stockwerke aufgestockt wird. Die Ver-

waltung wird beauftragt, die entsprechende Baumaßnahme unverzüg-

lich einzuleiten; die Planung und Durchführung wird an ein externes 

Planungsbüro vergeben. 

 

 

Begründung: 

 

Der Anstieg der Schülerzahlen in den Fürther Grundschulen wirkt sich bereits zum 

Schuljahr 2021/2022 auf die Anzahl der Übertritte in die Sekundarstufe 2 der Gym-

nasien aus. Gerade das Hardenberg-Gymnasium ist hiervon betroffen. 176 mögli-

chen Plätzen für Schülerinnen und Schüler in der 5. Klasse stehen 246 Anmeldun-

gen gegenüber. Die räumlichen Möglichkeiten am Hardenberg-Gymnasium selbst 

sind weitestgehend ausgeschöpft. Die erforderlichen Klassenräume können im Be-

stand der Schule nicht geschaffen werden. 
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Als kurzfristige Maßnahme ist daher die Errichtung von vier Klassenzimmern in Con-

tainerbauweise dringend erforderlich. 

 

Darüber hinaus ist eine dauerhafte Lösung zu schaffen. Der Neubau des Harden-

berg-Gymnasiums ist statisch auf eine Aufstockung um bis zu zwei weitere Stock-

werke vorbereitet. Bei einem unverzüglichen Beginn der Arbeiten kann dies innerhalb 

von drei Jahren realisiert werden. Nutzt man diese Möglichkeiten voll aus, ist am 

Hardenberg-Gymnasium nicht nur der ganz akute Raumbedarf gedeckt, sondern 

auch hinsichtlich der Anforderungen des G9. Darüber hinaus versprechen wir uns 

von einer einheitlichen Maßnahme Synergien und Kostenreduzierungen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 gez. 

      

Max Ammon     Dr. Michael Au 

Fraktionsvorsitzender   Stadtrat 


